

Gesagt ist gesagt...

Geschrieben von: DL
Dienstag, 03. September 2013 um 20:28

... von Alwin Schockemöhle

„Wenn wir früher im Parcours auf die Nase gefallen waren oder die Richter zu Fehlerhochrechnungen gezwungen hatten, lagen wir nachts im Bett und überlegten lange: Was habe ich falsch gemacht? Heutzutage denken Reiter in solchen Fällen nur darüber nach: Woher bekomme ich 100.000 Dollar für ein besseres Pferd.“ (Alwin Schockemöhle, 76, Mannschafts-Olympiasieger 1960 in Rom, Einzel-Olympiasieger 1976 in Montreal, Europameister 1975, erfolgreichster Traberzüchter Europas usw)